



ALEMANIA ROMÁNTICA Y SELVA NEGRA MT-15400

Desde:

\$2,460.00 USD + \$0.00 IMP

Días	Noches	Salida	Vigencia
9	7	Sábados (Consultar Salidas)	03-10-2026

DESTINOS: FRANKFURT - ROTHEMBURGO - HEIDELBERG - NO ENCONTRADO - NO ENCONTRADO - NO ENCONTRADO - MÜNICHREITH AM OSTRONG - NO ENCONTRADO



Whatsapp: 462 187 2455

Itinerario

Día 01 Ciudad de Origen – Frankfurt

Presentarse en el aeropuerto de la Ciudad de Origen para tomar el vuelo trasatlántico con destino a Frankfurt. Noche a bordo.

Día 02 Frankfurt

Llegada a Frankfurt y traslado al hotel. A las 19:30 hrs reunión informativa en la recepción del hotel con nuestro guía. Alojamiento.

Día 03 Frankfurt – Rothemburgo – Heidelberg

Desayuno. Visita de la ciudad de Frankfurt donde le mostraremos el centro histórico con Römer, el Ayuntamiento, la Catedral y la Paulskirche (Iglesia de Paulo). Podremos ver la Casa de Goethe, el lugar de nacimiento de un gran poeta alemán y las instalaciones de la Feria de Frankfurt, donde tienen lugar las exposiciones internacionales. El Alte Oper (Opera Antigua) y el distrito financiero, con sus rascacielos incluyendo los más altos de Europa. El Banco Central Europeo, la Hauptwache, y la calle principal y comercial "Zeil". Las grandes torres de las antiguas murallas de la ciudad y los museos en el margen de Rin. A continuación salida hacia Rothenburg ob der Tauber. Al llegar te recibe una visión de la Edad Media que parece congelada en el tiempo. Sus murallas perfectamente conservadas y sus calles empedradas te transportan a una época de caballeros y doncellas. La plaza del mercado, con su ayuntamiento de fachada pintoresca y sus casas de entramado de madera, es el centro neurálgico de esta ciudad medieval. Por la tarde salida hacia Heidelberg. Alojamiento.

Día 04 Heidelberg

Desayuno. Visita de la ciudad de Heidelberg, la ciudad mas antigua de Alemania. Comenzamos la visita en el casco antiguo de Heidelberg, donde se encuentran varios edificios históricos, como el antiguo ayuntamiento y la Heiliggeistkirche, ambos del siglo XV. Lo que más nos impresiona son las casas con entramado de madera que caracterizan la zona. El punto culminante de esta visita es el castillo de Heidelberg. El castillo se alza en lo alto de la ciudad y ofrece una vista impresionante del valle del Neckar. Una experiencia especial es la gran bodega de barriles, donde se encuentra el barril de vino más grande del mundo. Después de visitar el castillo, daremos un paseo por el Puente Viejo. El puente de piedra del siglo XVIII es otro punto de referencia de Heidelberg y pone fin a nuestra visita. Tarde libre. Alojamiento.

Día 05 Heidelberg – Estrasburgo – Friburgo

Desayuno. El recorrido te lleva a través de los encantadores valles del río Neckar y del Rin, donde las colinas cubiertas de viñedos se reflejan en las tranquilas aguas. A medida que te acercas a la frontera francesa, el paisaje se transforma gradualmente en suaves colinas y bosques frondosos. Pronto, te encuentras cruzando el Rin y entrando en la mágica ciudad de Estrasburgo, con su icónica catedral gótica y sus encantadoras calles empedradas. Estrasburgo, con su rica historia y su vibrante cultura, te da la bienvenida con los brazos abiertos. Desde su pintoresco barrio de La Petite France hasta su bullicioso mercado navideño en la Plaza de la Catedral, cada rincón de la ciudad está impregnado de encanto y carácter. Corta visita panorámica y continuacion del viaje a Friburgo. Alojamiento.

Día 06 Friburgo – Selva Negra – Lindau – Múnich

Desayuno. El viaje desde Freiburg hasta Lindau es una aventura que te lleva desde las suaves colinas de la Selva Negra hasta las orillas del majestuoso lago Constanza, pasando por pintorescos pueblos y paisajes impresionantes. El primer reloj de cuco más grande del mundo se encuentra en Schonach Untertal y fue construido por el relojero Josef Dold y su familia a lo largo de dos años. Su mecanismo mide 3,60 metros de largo, 3,10 metros de alto y 1 metro de profundidad. Fabricado enteramente en madera, es testimonio de la gran artesanía y los cálculos precisos que se emplearon en su construcción. 50 veces más grande que un reloj de cuco normal, invita a los visitantes a echar un vistazo a su interior. Continuacion del viaje a Lindau una encantadora ciudad isleña ubicada en la costa sur del lago Constanza. Con su pintoresco puerto, sus calles empedradas y su impresionante arquitectura histórica. Corta parada y salida a través de la exuberante región de Allgäu, conocida por sus prados verdes, bosques densos y tradicionales casas de campo adornadas con flores.a Munich. Llegada y Alojamiento.

Día 07 Múnich

Incluye:

07 noches de alojamiento en categoría indicada.
Régimen alimenticio de acuerdo a itinerario.
Visitas según itinerario.
Guía profesional de habla hispana.
Traslados los indicados.
Transporte en autocar turístico.
Documentos electrónicos código QR (empresa socialmente responsable con el medio ambiente).
Seguro de Viaje (coberturas de acuerdo a folleto)
Servicio de Asistencia telefónica 24 horas.

No Incluye:**Políticas de cancelación**

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservas@traveler.com.mx.

***Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2026-01-29 01:41:24.**